

ABSTRAK

Pikri Abdurrahman (1154050119). PEMAHAMAN WARTAWAN PERSIS ONLINE TENTANG JURNALISTIK ISLAM (Studi Fenomenologi Pemahaman Wartawan Persis Online Tentang Jurnalistik Islam)

Indonesia dikenal sebagai negara dengan mayoritas penduduk muslim. Namun, dalam ranah jurnalistik, media Islam dan kegiatan Jurnalistik Islam berkurang. Hal ini membuat Jurnalistik Islam kalah dengan Jurnalistik umum, selain itu pengetahuan Jurnalistik Islam dilakangan wartawan pun berkurang. Ditengah kemunduran media, Persis Online hadir sebagai media dengan konsep keIslaman. Berawal dari hal tersebut, Peneliti ingin mengetahui lebih jauh tentang bagaimana pemahaman wartawan Persis Online tentang Jurnalistik Islam.

Tujuan dalam penelitian ini adalah *pertama*, untuk mengetahui bagaimana pengetahuan wartawan Persis Online tentang Jurnalistik Islam. *kedua*, mengetahui pandangan wartawan Persis Online tentang Jurnalistik Islam. *ketiga*, mengetahui pemakaian wartawan Persis Online tentang Jurnalistik Islam.

Peneliti menggunakan metode studi Fenomenologi, yakni bertujuan untuk mengetahui dunia dari sudut pandang orang yang mengalaminya secara langsung atau berkaitan dengan sifat-sifat alami pengalaman manusia, dan makna yang ditempelkan padanya.

Teknik pengumpulan data yang peneliti gunakan yaitu, wawancara dan studi kepustakaan. Sementara untuk memudahkan peneliti dalam memaparkan hasil penelitian, peneliti menguraikannya dengan melakukan reduksi data, display data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukan sebagai berikut, *pertama* terkait pengetahuan. Menurut mereka Jurnalistik Islam adalah kegiatan jurnalistik yang bermuatan keislaman atau mengandung nilai-nilai Islam. *kedua*, terkait pandangan. Menurut mereka Jurnalistik Islam adalah sarana umat Islam untuk ikut serta dalam urusan pemberitaan untuk sebagai penyeimbang berita-berita dari non Muslim baik sebagai bantahan ataupun sebagai propaganda. Selain itu juga sebagai suatu jawaban terhadap keperluan dakwah di masa kini, yang berada dalam situasi perkembangan media massa. *Ketiga*, pemakaian Jurnalistik Islam menurut mereka adalah sebagai kode etik, pedoman dan juga sebagai ideologi untuk wartawan dan juga media massa dalam melakukan tugasnya.

Kata Kunci: Jurnalistik Islam, Wartawan, Pemahaman.